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平年よりもやや遅い梅雨入りとなりました。梅雨の晴れ間の青空に心が和みますね。皆さま、お元気
でお過ごしでしょうか。看護部では、今年度から「意向調査」を開始しました。これは、看護師の皆
さま一人ひとりのキャリアに関するニーズや看護部・組織に対するご意見を聞くための仕組みの一つ
です。看護師の皆さまが、元気で笑顔でいきいきと働き続けられる組織を目指し、今後も様々な取り
組みを行ってまいります。
さて、今回の看護部通信では、相談窓口の開設や教育担当副部長の就任、新たに配置した新人看護師
担当師長の紹介をします。また、看護部長の院外活動の様子なども随時お知らせしたいと思います
（＾＾）

▶4 月から教育担当副部長に就任ました内海です。病棟管理との違いにまだまだ戸惑う日々ですが、看護部
長に指導していただきながら日々頑張っています。看護部の皆さんが、楽しく学び笑顔で働き続けられるよ
うにクリニカルラダー研修などを考えたり、病棟ラウンドを行っていきたいと思いますので気軽に話しかけ
てください！！また、今年度より「何でも相談窓口」を開始しました。仕事の不安や悩みなど困りごとの解
決に向けて一緒に考えていきたいと思います。一人で悩まず、何でも相談してくださいね。

💕いつでも、どこでも、誰でも相談できる窓口を開設しました。

💕埼玉県看護協会利根支部総会及び
　埼玉県看護管理者会総会に参加しました。

４月 26 日（土）に、ウエルネス幸手で開催された「埼玉県看護協会利根支部総会」に
出席しました。総会では、様々な報告事項があり内容を審議するために議長団が選出さ
れます。今年度は、白岡中央総合病院、蓮田一心会病院、行田総合病院の看護師 3 名が
選出されました。総会終了後は、名刺交換を行い利根支部の病院や施設の看護管理者と
の交流を深めることができ有意義な一日となりました。
5月 29日（木）川口フレンディアで開催された「埼玉県看護管理者会総会」に出席しました。
埼玉県看護管理者会は、県内の看護部長等が多く参加しており、情報交換ができます。今
後も、院外活動を通してして、行田総合病院の魅力をアピールしたいと思います。

▶新人看護師担当師長の江森です。新人看護師の皆さんが安心して看護ができるように支援してまいります。
新人看護師の皆さまの成長は、私たち全員の喜びです。
この度、ポスターも作りましたので、何か困ったこと
や悩みがあれば、遠慮なく相談してくださいね。皆さ
まの安心と充実した看護師人生をサポートしてまいり
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

～看護部の今を伝える～


